

DE VIENA A FRANKFURT MT-15371

Desde:

[Promoción válida solo para afiliados](#)

Días	Noches	Salida	Vigencia
13	11	Miércoles (Consultar Salidas)	2025-12-31



DESTINOS: VIENA - BUDAPEST - BRATISLAVA - PRAGA IÑO -
DRESDEN - BERLIN - FRANKFURT

Itinerario

Día 01 México – Viena

Presentarse en el aeropuerto de la Ciudad de México para tomar el vuelo trasatlántico con destino a Viena. Noche a bordo.

Día 02 Viena

Llegará al aeropuerto de Viena y traslado a su céntrico hotel. Por la noche, conocerá a sus compañeros de viaje en una típica cena austriaca de bienvenida en el restaurante Marchfelderhof, muy conocido más allá de las fronteras del país. En este ambiente realmente único, rápidamente tendrá la sensación de que la emperatriz Sissi está sentada a su lado en la mesa. Por supuesto, las bebidas también están incluidas. Alojamiento.

Día 03 Viena

Desayuno. Realizaremos una visita panorámica de la ciudad, que ofrece una muy buena impresión de los numerosos lugares de interés de Viena. Visitaremos los jardines del histórico Palacio Belvedere, antiguo palacio de verano del príncipe Eugenio de Saboya. Disfrute de la magnífica vista de la ciudad, inmortalizada por el artista Giovanni Antonio Canal en sus cuadros de Viena. Continuaremos por la Ringstrasse, con sus magníficos edificios como la Ópera Estatal, el Museo de Historia del Arte e Historia Natural, el Monumento a María Teresa, el Parlamento austriaco, el Ayuntamiento de Viena, el Teatro Nacional y el Hofburg, sede de nuestro Presidente Federal. Pasearemos por las pequeñas e idílicas calles del centro histórico de Viena y visitaremos el interior de la Catedral de San Esteban, la más grande de la ciudad. También pasaremos por el Reloj de Ancla y el barrio judío. El recorrido termina en el centro, en la Maria-Theresien-Platz. Alojamiento.

Día 04 Viena

Desayuno. Día libre. ¿Le gustaría sorprender a sus seres queridos en casa con un auténtico recuerdo? Nuestro consejo: la región de Wachau es famosa por el cultivo del albaricoque y los productos que se elaboran con él, desde chocolate y licor hasta aguardiente. Alojamiento.

Día 05 Viena – Budapest

Desayuno. Continuaremos nuestro viaje hacia Hungría. Disfrute del viaje en nuestro lujoso autocar, que nos llevará a la capital Budapest, a menudo conocida como la "Perla del Danubio", a la hora del almuerzo. Por la tarde realizaremos una visita de la ciudad. Budapest está dividida en dos partes: "Buda", donde se encuentran el centro histórico, las embajadas y las residencias de la alta sociedad, y "Pest", donde se encuentran la mayoría de los hoteles y tiendas. El primer día visitaremos Pest y la Plaza de los Héroes, donde se encuentra el Monumento del Milenio. En su pedestal se alzan las estatuas de los siete conquistadores y su líder Árpád. El recorrido continúa por la calle Andrássy, declarada Patrimonio de la Humanidad. Aquí se encuentra el edificio más importante del bulevar, la Ópera Estatal de Hungría, diseñada por Miklós Ybl, el Museo de la Casa del Terror, la Universidad Húngara de Bellas Artes y el Museo Memorial Franz Liszt. ¿Sabía que por aquí pasa el segundo metro más antiguo de Europa? Sus elegantes estaciones son populares entre locales y extranjeros. También visitaremos el edificio del Parlamento húngaro, un monumento emblemático a orillas del Danubio, sede del poder legislativo y guardián de la Santa Corona húngara. Antes de continuar hacia el mercado y la zona peatonal, veremos uno de los edificios más bellos de la ciudad: la Basílica de San Esteban. Tras la excursión, le llevaremos de vuelta al hotel. Alojamiento.

Día 06 Budapest

Desayuno. Pasearemos juntos por el barrio del castillo de "Buda", donde se encuentran otros dos puntos destacados de la ciudad: la Iglesia de Matías y el Bastión de los Pescadores. Aquí se encuentra probablemente la vista más hermosa de la ciudad, por lo que no puede faltar una foto panorámica para su álbum de fotos. Después continuaremos hacia el Palacio Real y echaremos un vistazo a los

Incluye:

11 noches de alojamiento en categoría indicada.
Régimen alimenticio de acuerdo a itinerario.
Visitas según itinerario.
Guía profesional de habla hispana.
Traslados los indicados.
Transporte en autocar turístico.
Documentos electrónicos código QR (empresa socialmente responsable con el medio ambiente).

No Incluye:

Boleto de avión.
Gastos de índole personal.
Ningún servicio no especificado.
Propina para guías acompañantes, choferes, tasas hoteleras, tasas municipales.
Excursiones opcionales (Sujetas a mínimo de participantes).
Excursiones sugeridas.
Pueden aplicar impuestos locales hoteleros a pagar directo en destino.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-09-05 18:38:36.**